

Les salariés ont leur crèche

ENFANCE. La construction de la crèche interentreprises, « Liberty Alliance Seine Ouest », est bel et bien lancée.

Le rituel de la truelle laisse la place aux parpaings de Lego. Hier la symbolique plutôt ludique, ne pouvait pas mieux coller pour la pose de la première pierre de la crèche interentreprises « Liberty Alliance Seine Ouest » sur le terrain de Sigre au Petit-Quevilly, non loin du dépôt Métrobus. La seconde dans l'agglomération après celle de la Vatine, créée en 2006.

Ce projet, initié par la Communauté de l'agglomération rouennaise qui a financé l'étude de faisabilité et cédé le terrain pour la construction, est porté par le club d'entreprise Alliance Seine Ouest. Et pour trois quarts de son financement soutenu par la Caf et le conseil général et le Feder (fond européen de développement régional) et l'Agence d'environnement et de la maîtrise d'énergie.

Car l'établissement s'inscrit dans une démarche Haute qualité environnementale bioclimatique avec construction en bois, toit végétalisé, apport solaire photovoltaïque, pompe à chaleur géothermique et ventilation double flux... bref le dernier cri en matière de développement durable.

Ainsi la crèche « Liberty Alliance Seine Ouest » répondra à un réel besoin des salariés des entrepri-



Les élus ont posé la première « pierre » de la crèche interentreprises

ses implantées sur la zone portuaire de la rive gauche, à cheval sur trois communes : Rouen, Petit-Quevilly et Grand-Quevilly. Un pôle économique représentant près de 6 000 salariés et 250 entreprises.

A dix minutes de chaque entreprise

Prévue pour la rentrée 2009, la crèche interentreprises permettra aux salariés et aux habitants de bénéficier de 50 berceaux soient environ 80 bambins.

L'avantage : le coût pour les parents (qui résident dans une des trois communes ou qui sont sala-

riés d'une entreprise réservataire de place) est similaire au tarif des crèches municipales, en fonction de leur quotient familial, selon un barème établi par la Caisse d'allocations familiales.

Et surtout, la crèche se situera à dix minutes de chaque entreprise partenaire.

A ce jour, 10 places ont été réservées par les entreprises.

Dans les cartons, une autre crèche interentreprises « Bord de Seine » verra le jour à Saint-Étienne du Rouvray sur le boulevard industriel. Elle devrait ouvrir ses portes début 2010.